

# Babinsa Benjeng Menjadi Solusi Masyarakat Untuk Mengatasi Warga Yang Mengalami ODGJ

Achmad Sarjono - GRESIK.KLIKINDONESIA.ID

Nov 6, 2022 - 21:01



GRESIK - Orang Dalam Gangguan Jiwa (ODGJ) merupakan individu yang perlu mendapatkan perhatian lebih dan perawatan yang maksimal guna proses pemulihan kejiwaanya.

Tak mudah dalam menghadapi dan menenangkan ODGJ ketika kejiwaannya mulai tidak stabil, sama halnya yang sedang dialami oleh Supeno(40) warga Dusun Margayu desa bulangkulon Kecamatan Benjeng Kabupaten Gresik, Minggu (6/11/2022).

Supeno ketika penyakit jiwanya kambuh, masyarakat sekitar menjadi khawatir, pasalnya kerap marah dan berteriak dengan membawa benda berkeliling

pemukiman warga, hal ini dapat membahayakan setiap warga yang ditemuinya.

Mengantisipasi kejadian yang tidak diinginkan, beberapa warga Dusun Margayu desa bulangkulo melaporkan kejadian tersebut kepada Kepala desa, yaitu Bpk. Wijianto dan tak lama kepala desa segera menghubungi Babinsa Koramil 0817/10 Benjeng, Serma Sigit dan Bidan desa, Ibu Amel untuk berkoordinasi agar Supeno bisa dirujuk ke RSJ Menur guna mendapatkan perawatan yang lebih baik.

Kepala Desa bulangkulon saat ditemui di kediaman Supeno mengatakan, "Sebenarnya Supeno pernah dirawat di RSJ Menur, tetapi penyakitnya masih sering kambuh, jadi menanggapi laporan dari pihak keluarga dan masyarakat, berharap Supeno bisa kembali dirujuk Ke RSJ Menur." tuturnya.

"Tadi saya bersama keluarganya mencoba menenangkan tetapi tidak mampu, karena supeno semakin berontak dan marah, jadi saya hubungi Pak Babinsa untuk membantu, dan alhamdulillah ketika ditemui Pak Babinsa dengan caranya, akhirnya, Supeno bisa lebih tenang sehingga bisa segera dievakuasi menuju ke RSJ Menur yang ada di Surabaya, terima kasih Pak Babinsa." ujarnya.

Masih Kepala Desa, "Dan untungnya kami memiliki Babinsa yang selalu merespon dan selalu membantu ketika masyarakat membutuhkan bantuan walaupun hari libur, termasuk dalam menghadapi warga yang mengalami ODGJ seperti hari ini." lega Wijianto.

Serma Sigit, Babinsa yang mendampingi mengatakan, "Memang dalam proses menghadapi warga yang ODGJ kita harus lebih tenang dan memberikan perhatian lebih, karena yang kita hadapi orang yang mengalami gangguan kejiwaan, dan alhamdulillah supeno bisa kita tenangkan dan kami bawa ke RSJ Menur untuk diberikan perawatan yang lebih baik." tuturnya.

"Supeno kami bawa ke RSJ Menur juga atas persetujuan dari keluarganya, jadi kami bertindak hingga membawa ke RSJ juga didampingi oleh pihak keluarganya, agar semua bisa berjalan dengan lancar dan lebih kondusif." tegas sigit.(Pen0817)